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Lunedì 13 gennaio 2014, alle ore 9,00, presso la Sala Consiliare del Dipartimento di Economia, si è
riunito il Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato Consiglio
PTA) al fine di discutere il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni.
2. Stato dell’arte e riflessioni sul nuovo Regolamento Conto terzi. Scelta delle relative modalità
di comunicazione/informazione al PTA.
3. Rappresentante del Personale tecnico amministrativo designato nel Senato Accademico dal
CPTA. Discussione, proposte e votazione in merito.
4. Relazioni con i rappresentanti del CPTA eletti nei vari organi istituzionali dell’Ateneo.
5. Relazioni del CPTA con OO.SS. e RSU
6. Costituzione di un gruppo di lavoro per verificare se è possibile chiedere una modifica di
Statuto al fine di armonizzare la scadenza del CPTA (che avviene ogni 3 anni) con le
scadenze di CdA e SA (ogni 4 anni)
7. Costituzione di un gruppo di lavoro all'interno del Consiglio PTA che si occupi del tema
formazione del personale.
8. Istruzioni per un corretto utilizzo del Forum CPTA e della mailing list conspta@unife.it.
9. Varie.

Presiede la seduta la Presidente Azzini Giovanna.
Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante Lucia Manzalini.

All’appello risultano:

Azzini Giovanna P Nasci Nadia P
Baldi Cristina P Pellati Agnese P
Barbujani Chiara P Penolazzi Maria Letizia A
Bianchi Nicoletta G Pignatelli Angela P
Botti Andrea P Raisa Maria Assunta P
Brina Serenetta P Santoro Carlo G
Camisani Calzolari Chiara A Solimine Rosa P
Ferraresi Paolo P Squarzola Aroldo P
Gallerani Eleonora P Tabacchi Luigi P
La Mela Claudia P Tebaldi Luca P
Manfrinato Maria Cristina P Tosi Simona P
Manzalini Lucia P Tumaini Cinzia P
Marchi Cecilia A Turbinati Laura P
Monaco Lucia P Verde Antonella P
Nalin Franco P
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Alle ore 9,15 dopo aver constatato, conteggiando anche il numero dei Consiglieri assenti giustificati
la presenza della maggioranza dei convocati, la Presidente dà inizio alla seduta.

Sul primo punto all’ordine del giorno: Comunicazioni.

1.1 - Vengono letti e approvati i verbali del 21 novembre 2013 e del 10 dicembre 2013.
1.2 - La Presidente riferisce che in merito alle attività del PTA che lavora nella sede di Cona sono
state formulate ad alcune/i dipendenti di Unife proposte di “contratto a progetto riguardanti lo 
svolgimento di mansioni specifiche dell’Azienda Ospedaliera” di cui non è stato illustrato alcun 
termine dettagliato, evidenziandosi ancora una volta una  evidente mancanza d’informazione 
preventiva al PTA da parte  dell’Amministrazione di Unife,.
1.3 - La Presidente riferisce che il 18 dicembre 2013 è stato siglato un nuovo accordo tra Azienda
Ospedaliera e Università, evidenziando che anche in questo caso dall’Ufficio amministrativo 
preposto non è stata data diffusione alcuna della notizia al PTA interessato.

Sul secondo punto all’ordine del giorno: Stato dell’arte e riflessioni sul
nuovo Regolamento Conto terzi. Scelta delle relative modalità di
comunicazione/informazione al PTA.

La Presidente cede la parola a Luigi Tabacchi il quale riferisce che il regolamento c/terzi, approvato
dagli Organi nel mese di dicembre 2013, ha riportato numerose modifiche rispetto alla versione su
cui il Consiglio PTA aveva espresso unanime parere favorevole. Alcuni punti del regolamento
hanno subito consistenti revisioni già prima di arrivare alle sedute di Senato Accademico e
Consiglio di Amministrazione fissate per il 18 dicembre 2013 anche in merito agli aspetti di natura
economica.
In particolare i punti modificati sono:
- vincolo orario rispetto al compenso del personale docente (eliminato);
- modifica dei criteri di ripartizione del corrispettivo (diversa distribuzione del fondo comune);
- aumento delle tariffe orarie del personale tecnico amministrativo
Si propone quindi di informare tutto il personale delle modifiche apportate al regolamento rispetto
alla versione approvata dal CPTA. A questo proposito si delibera all'unanimità di allegare al
presente verbale il documento che evidenzia dette modifiche (Allegato 1, parte integrante del
presente verbale) e di inviare una lettera al Rettore e al Direttore Generale per denunciare il modo
disordinato e convulso con cui si è arrivati all’approvazione della nuova versione del regolamento
c/terzi, nonché le conseguenze negative delle modifiche introdotte sull'ammontare del fondo
comune di Ateneo.
Luigi Tabacchi, Lucia Manzalini, Simona Tosi e Maria Assunta Raisa si rendono disponibili a
redigere una bozza della suddetta lettera che verrà poi inviata dalla Presidente.
La Presidente chiede, infine, a Luigi Tabacchi e Andrea Botti se possono predisporre un documento
nel quale illustrare il calcolo delle somme che si prevede vengano destinate alla copertura della
quota salariale integrativa, attraverso i criteri approvati nel nuovo regolamento delle prestazioni
c/terzi.

Sul terzo punto all’ordine del giorno: Rappresentante del Personale
tecnico amministrativo designato nel Senato Accademico dal CPTA.
Discussione, proposte e votazione in merito.

La Presidente sottopone all'attenzione del Consesso il tema relativo alla rappresentanza in Senato
Accademico del PTA.
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Escono Simona Tosi, Maria Assunta Raisa e Ferraresi Paolo.
Dopo ampia e approfondita discussione si delibera a maggioranza (favorevoli: voti 16; contrari: voti
5; astenuti: voti 0;
- di richiedere a Stefania Mazzoli, attuale rappresentante del PTA in Senato Accademico, la
partecipazione a tutte le riunioni del Consiglio PTA in qualità di uditrice, al fine di essere a
conoscenza delle attività del Consiglio in tutti i suoi aspetti;
- di consentire a Stefania Mazzoli di utilizzare tutti gli strumenti ufficiali di comunicazione di cui il
Consiglio PTA si è dotato, al fine di essere informata e di poter comunicare con tutti i componenti
del Consiglio.
Il Consiglio, inoltre, delibera all'unanimità:
- di modificare il testo del regolamento sul funzionamento del Consiglio PTA al fine di prevedere la
decadenza di tutti i rappresentanti del PTA eletti dal Consiglio in seno agli Organi accademici
contestuale alla decadenza del Consiglio PTA stesso. A questo proposito si costituisce un gruppo di
lavoro composto da Giovanna Azzini, Luigi Tabacchi, Andrea Botti e Serenetta Brina per formulare
una proposta di modifica al suddetto regolamento;
- di riportare in discussione il tema della rappresentanza del PTA in Senato, in una riunione del
Consiglio PTA nel mese di giugno p.v.

Sul quarto oggetto: Relazioni con i rappresentanti del CPTA eletti nei
vari organi istituzionali dell’Ateneo.

Si rinvia la discussione dell'argomento insieme al successivo oggetto all'o.d.g.

Sul quinto oggetto: Relazioni del CPTA con OO.SS. e RSU.

La Presidente propone di costituire un gruppo di lavoro che si relazioni tramite incontri con le
rappresentanze di OO.SS. e RSU, nonché incontri con il CUG, al fine di condividere temi di
comune interesse e di garantire un dialogo costruttivo tra tutte le rappresentanze del PTA.
Sentite le disponibilità dei presenti, vengono nominati all'unanimità Giovanna Azzini, Aroldo
Squarzola, Nadia Nasci, Cinzia Tumaini.
Considerata l’ora tarda, si delibera all’unanimità di rinviare la discussione degli argomenti indicati
nei punti 7 e 8 all’o.d.g. nella prossima riunione. Alle ore 13,00 la Presidente dichiara chiusa la
seduta.

La Segretaria Lucia Manzalini                                                    La Presidente Giovanna Azzini
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